

Hentschel als Coach

2. Klasse Ost | Der Ex-Petronell-Trainer Manfred Hentschel hat eine neue Bleibe gefunden. Er coacht von nun an den SC Höflein.

Von Mario Wind

Wie angekündigt verlautbarten die Höfleiner wenige Tage vor dem Weihnachtsfest den Namen ihres neuen Trainers. Und die Entscheidung des Höfleiner Vorstandes fiel auf Manfred Hentschel, der überraschend vor wenigen Wochen dem ASV Petronell nach einer einjährigen Amtszeit den Rücken kehrte (die NÖN berichtete).

Der Neo-Coach hat in seiner noch kurzen Trainerlaufbahn bereits einen Meistertitel erringen können. In der Saison 2010/2011 bildete er gemeinsam mit Josef Werdenich ein Trainerduo und führte damals unerwartet den Außenseiter SC Sarasdorf in der 2. Klasse Ost

zum Meistertitel. Daher kennt der ehemalige Meistertrainer die meisten Spieler und Gegner wie seine Westentasche.

Hentschel soll nun frischen Wind bringen

„Auch Rudi Zach wäre für den Trainerposten ein Wunschkandidat von uns gewesen, aber der ist ja dann bekanntlich zu den Stixneusiedlern zurückgekehrt. Wir haben ehrlich gesagt vor drei Wochen das erste Mal mit Manfred Hentschel verhandelt. Ich hoffe, dass er einen frischen Wind in unsere Mannschaft hineinbringt und die Spieler dementsprechend motivieren kann“, berichtete der Sportliche Leiter und Spieler Andreas

Grosz, der aus zeitlichen Gründen den Trainerposten ablehnt hatte.

Neuerwerbungen am Spielersektor sind übrigens geplant, Konkretes konnte der Verein noch nicht vermelden. Es bleibt also noch abzuwarten, ob Hentschel in den noch verbleibenden vier Wochen der Winterübertrittszeit seine Fühler in Richtung Sarasdorf und Petronell ausstrecken wird.

Ein Abgang steht allerdings schon fest. Christian Neurauder geht zurück ins Burgenland und heuert beim SC Gattendorf (2. Liga Nord) an. Der zweikampfstarke Verteidiger spielte bekanntlich schon einmal im Burgenland (zuerst SC Neusiedl 1B, dann ASV Neudorf).



Abflug. Christian Neurauder übersiedelt zum SC Gattendorf (Burgenland, 2. Liga Nord). Fotos: Csw